
Auf Rückfrage zum Sachstand beim Haus Limbach berichtet Bürgermeister Dr. Storch über die 
Gesellschafterversammlung bei der GWG. Dort sei Frau Maria Miethke durch einstimmigen Beschluss in 
den Aufsichtsrat berufen worden. Das Bauantragsverfahren laufe, Pläne lägen vor und der Rhein-Sieg-
Kreis prüfe das Bauvorhaben. Geplant sei letztendlich eine behinderten- und altengerechte Bauweise mit 
Aufzug.  
 
Bürgermeister Dr. Storch schlägt vor, den aktuellen Sachstand zur Niederschrift wider zu geben.  
 
Anmerkung der Verwaltung:  
Sobald die Baugenehmigung vorliegt, wird ein Kaufvertrag mit der GWG abgeschlossen.  
 
Bürgermeister Dr. Storch berichtet zudem auf Rückfrage, dass für das Bauvorhaben am Leienberg am 
Montag, den 08.09.2014, vom Bauträger zum offiziellen Spatenstich eingeladen wurde. Nach ihm 
vorliegenden Informationen solle zumindest ein Teil der Wohnungen als Eigentumswohnungen verkauft 
werden.  
 
Frau Sauer berichtet über teilweise zugewucherte Straßenlaternen, insbesondere bei den Straßen  „ Am 
Kapellenhof“ und in der „Schmidtgasse“. Hier solle Abhilfe geschaffen werden.  
Bürgermeister Dr. Storch berichtet über einen bereits beim Ordnungsamt vorliegenden Auftrag, 
betreffende Grundstückseigentümer in der Schmidtgasse bei Bedarf zur Abhilfe aufzufordern. 
 
Frau Droppelmann regt zur Kontrolle von Absicherungsmaßnahmen an Baustellen an.  
Warnleuchten seien zu nächtlicher Stunde nicht eingeschaltet. Andere Warnleuchten seien teilweise nicht 
aufgestellt worden, sondern lägen nachts am Rand von Baustellen. 
 


